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ДОМИК находится за 200 км от Петер-
бурга, на территории Псковской области.
Жилья в Северной столице у Александра
Александровича фактически нет.

Он прописан в «семейной коммуналке»,
на пятом этаже классической хрущевки
без лифта в Московском районе. В этой
хрущевке живут дочь Александра Алексан-
дровича, а также его сын — с женой и ре-
бенком. Места на самого Александра Алек-
сандровича уже не хватает. Однако отдель-
ной квартиры (на которую мог бы пре-
тендовать фронтовик согласно президен-
тскому указу) ему упорно не давали. Как
водится, чиновники нашли несколько
«лишних метров».

Отчаявшись добиться справедливости,
Александр Девель обратился за помощью
в редакцию газеты «Вечерний Петербург»,
в «Общественную приемную Балтийской
медиа-группы», в Союз журналистов
Санкт-Петербурга. Нами были отправле-
ны соответствующие запросы. Было по-

слано обращение к губернатору Санкт-
Петербурга.

Ответ пришел положительный, причем
аккурат перед 9 Мая. Александру Девелю
была обещана благоустроенная кварти-
ра в доме системы социального обслужи-
вания. То есть квартира, которую нельзя
приватизировать и передать по наслед-
ству. Назвали конкретный адрес: новый
дом социального обслуживания на Витеб-
ском пр., 59, корп. 1. Сколько было радос-
ти у Александра Александровича, челове-
ка очень скромного, который никогда ни-
чего для себя не просил!

Но закончился май, настало лето, а в судь-
бе Александра Девеля не произошло изме-
нений. Потому что новый дом не был сдан в
эксплуатацию. Александру Александровичу
даже показали в нем квартиры — чистень-

кие, светлые. (Более подробно об этом рас-
сказано в номере «ВП» за 27 августа.) Но, как
все понимают, взглянуть на квартиру —
одно, заселиться — совсем другое.

Александр Девель до сих пор так и жи-
вет в домике в Псковской области и боит-
ся, что ему будет не по силам пережить
одному зиму!

Но все-таки новоселье близко.
На днях редакция «ВП» получила ответ

из жилищного комитета, подписанный
первым заместителем председателя коми-
тета М. Г. Орловой. Цитируем:

«На обращение редактора приложения
«Здоровье» Тюменевой Т. по вопросу вво-
да в эксплуатацию дома системы социаль-
ного обслуживания населения по адресу:
Витебский пр., д. 59, корп. 1, сообщаю сле-
дующее.

«ВП» уже неоднократно сообщал о более
чем странной ситуации, сложившейся во
взрослой поликлинике №25 Невского рай-
она, на базе которой открыт районный
травматологический пункт (см. «ВП» за
11 июня, 30 сентября 2013 г.).

НАПОМНИМ читателям: в «Общественную прием�
ную Балтийской медиа�группы» обратились жители Не�
вского района, возмущенные тем, что очень долгое
время (с осени прошлого года) в поликлинике не рабо�
тает рентгеновский кабинет. В поликлинике был сде�
лан ремонт, и старое рентгеновское оборудование (два
аппарата) демонтировали. Был поставлен новый, со�
временный комплекс. Вот только воспользоваться им
не могли. В результате больных людей направляли за
снимками в другие лечебные учреждения. В том числе
в травматологический пункт, расположенный в другом
конце района. Если же человеку нужно было делать
снимки периодически (например, во время лечения
травмы), приходилось ездить туда несколько раз. Аб�
сурдная ситуация продолжалась более года!

Причиной сложившегося положения , как «ВП» пояс�
нили в администрации поликлиники, стало отсутствие
соответствующих санитарных разрешений на эксплуа�

Рентген в поликлинике №25 заработал
НЕ ПРОШЛО И ДВУХ ЛЕТ, КАК НА НОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕ ПОЛУЧИЛИ НЕОБХОДИМЫЕ РАЗРЕШЕНИЯ

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

ПРОДОЛЖАЯ ТЕМУ

Фронтовик Александр Девель
наконец-то справит новоселье

НОВЫЙ ДОМ СОЦИАЛЬНОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ, В КОТОРОМ ЕМУ ВЫДЕЛЯЮТ

КВАРТИРУ, CКОРО ОФИЦИАЛЬНО ЗАРЕГИСТРИРУЮТ

«ВП» неоднократно рассказывала о судьбе 89-лет-
него ветерана, коренного петербуржца Алексан-
дра Александровича Девеля (см. «ВП» за 19 мар-
та, 8 мая, 27 августа 2013 года). Напомним
читателям: Александр Девель, который про-
шел всю войну, защищал Ленинград от фа-
шистов, награжден орденом Великой Оте-
чественной войны и многочисленными ме-
далями, инвалид (живущий с кардио-
стимулятором), член двух творческих со-
юзов — Союза переводчиков и Союза
журналистов России, ныне вынужден
жить в деревенском домике. Но обслу-
живать сам себя 89-летний больной че-
ловек уже не может. Ему не
принести ни воды, ни дров.

В 2012 году завершено строительство
100-квартирного дома системы социаль-
ного обслуживания, расположенного по
адресу: Витебский пр., д. 59, корпус 1.

По мере подготовки комитетом по стро-
ительству полного комплекта разреши-
тельной и технической документации
жилищным комитетом в период с
27.08.2013 по 17.09.2013 обеспечено про-
ведение государственной регистрации
права собственности Санкт-Петербурга
на квартиры, расположенные по указан-
ному адресу.

19.09.2013 в комитет по управлению
городским имуществом направлены доку-
менты для осуществления учета в Реест-
ре недвижимого имущества Санкт-Петер-
бурга 100 квартир.

19.09.2013 в СПб ГКУ «Жилищное
агентство Московского района Санкт-Пе-
тербурга» направлены необходимые до-
кументы для проведения мероприятий по
передаче дома по указанному адресу в
управление, в целях обеспечения содер-
жания и технического обслуживания.

...Вопрос о предоставлении Девелю
А. А. жилого помещения в социальном
доме по указанному адресу будет рас-
смотрен на заседании комиссии по воп-
росам предоставления жилых помеще-
ний в домах системы социального обслу-
живания населения». (На момент напи-
сания этого материала Александру Деве-
лю еще не пришли соответствующие до-
кументы на получение квартиры. —
Прим. ред.)

Наша газета будет следить за ситуаци-
ей, и мы обязательно сообщим читателям
о новоселье.

Татьяна ТЮМЕНЕВА
Фото Натальи ЧАЙКИ

Дом на Витебском пр., 59, корп. 1, возможно, скоро начнет заселяться.

Дорогое оборудование простояло без дела больше года.

тацию новенького оборудования. Потому что к рентге�
новскому комплексу был закуплен детектор другой мар�
ки. И комплекс, и детектор имели все полагающиеся до�
кументы, а вот на то, чтобы они работали «в связке», —
нет. То есть нужно было получить санитарные докумен�
ты именно на совместную работу этого оборудования.
Закупки, кстати, были общегородские. Поликлиника
сама комплекс не покупала.

Мы писали соответствующие запросы, получали от�
веты. В июле был получен обнадеживающий ответ из
комитета по здравоохранению, где было сказано, что
пусконаладочные работы проведены и ситуация под
контролем.

На прошлой неделе случилось чудо: рентген наконец�то
заработал! То есть все полагающиеся документы, разре�
шающие эксплуатацию оборудования, наконец�то были по�
лучены.

Теперь новому, современному рентгеновскому обору�
дованию, которое имеет поликлиника №25, вполне могут
завидовать другие медицинские учреждения, еще ра�
ботающие на старом оборудовании. Новая установка
более функциональна, более удобна и для медиков, и
для пациентов.

Татьяна СВЕТЛОВА, фото автора


